

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 13.09.2018

Top 12 Anfragen und Mitteilungen

- Herr Broose informiert, dass in Gr. Pravtshagen wieder begonnen wurde mit den Arbeiten zur Ortsentwässerung.
Der BM führt aus, dass im 1. Bauabschnitt Vorrohrungen vorgenommen wurden. Der 2. Bauabschnitt wurde begonnen und zieht sich sehr in die Länge. Die Firma hat sich wahrscheinlich etwas mit den Arbeiten übernommen, da eine lange Zeit nichts passiert ist. 2/3 der Rohrleitungen müssen noch verlegt werden. Mit Beendigung der Arbeiten ist zum Ende des Jahres zu rechnen.
- Der BM informiert, dass die Gemeinde mit dem Bauvorhaben „Sportlerheim Upahl“ gut im Zeitplan liegt. Die gute Zusammenarbeit des Planers mit der Verwaltung wird gelobt.
- Die Ortsentwässerung Sievershagen ist ebenfalls noch in der Planungsphase.
- Am 15.09.2018 ist in der Gemeinde Plüschow Erntefest.